

## が記書

第 3 号 川崎小学校 文責 校長

## 5月8日(金)学校登校日への苦協力ありがとうございました

先週までのゴールデンウィーク中,児童の事故等も無く,それそれのご家庭で,健康安全に過ごしていただきありがとうございました。おかげ様で,8日(金)の学校登校日には,ほとんどの児童が元気に登校しました。久しぶりに友達と会って,思い思いの話題で楽しそうに話す児童の様子を見てうれしくなりました。

各学級で、授業が始まると、どの学年も少し緊張した雰囲気で真剣に担任の話を聞く様子が見られました。毎日、学校に来ていればきっと、もう少し和んだ空気になるのだと思いますが、学級全員がそろって授業をうけるのも、4月10日以来、ほぼ1か月ぶりなので、しかたのないことだと思いました。今後、徐々に本来の明るく楽しい雰囲気に戻ってほしいと思います。



## 段階的な教育活動について

さて、今週から、学校休業要請解除後の教育活動再開に向けた試行的な「段階的な教育活動」が始まりました。試行期間は、給食なしで午前限の授業を行います。新型コロナウイルス感染リスクをできる限り低くするために、各学級の人数を半分に分け1日おきに登校します。小規模校(1学級の人数が低学年で15名以下、中高学年で17名以下)の場合は、1/2とせず、全校児童が、1日おきに登校することになります。本校の場合は、4年生だけが小規模校の基準に相当しますが、登校班や兄弟姉妹の登校のことを考えて、他学年同様半分ずつの登校としました。

今日は、試行的な「段階的な教育活動」の初日でした。各学年のAグループが登校し、



国語や算数の学習をしっかりと進めていました。また、体育の時間に鉄棒やなわとび運動等を行い、心と体のリフレッシュを図りました。